

## SKENARIO TEKNIK PENGAMBILAN VIDEO PEMBELAJARAN

NAMA MAHASISWA : MOH. DANI SOBANDI

NOMOR PESERTA : 20020502710264

link youtube : <https://youtu.be/fPCszFoXGCM>

TAHAPAN KEGIATAN	RINCIAN KEGIATAN	STRATEGI DARING	TEKNIK PENGAMBILAN VIDEO
Kegiatan Pendahuluan	Motivasi, Pengkondisian, dan Tujuan Pembelajaran	a. Membuat tayangan pembuka b. Menkondisikan kelas dengan memberi salam dan menanyakan kabar c. Mengajak siswa berdoa d. Memberikan motivasi dengan mengajak siswa menyanyikan lagu Kebangsaan Indonesia Raya dan menampilkan video berjudul “tik-tik bunyi hujan” a. Menyampaikan Tujuan pembelajaran	- Membuat Layar pembukaan dengan menampilkan gambar dan judul kegiatan pembelajaran - Mengambil video Menggunakan teknik Neutral dan eye level, - Mengambil video Menggunakan teknik Neutral dan eye level - Mengambil video Menggunakan teknik Neutral dan eye level - Menampilkan tayangan gambar dan audio yang relevan pada penyampaian tujuan pembelajaran Video diambil menggunakan Kamera HP
Kegiatan Inti	Penyampaian Materi pembelajaran	a. Menyampaikan materi yang akan dipelajari.	- Menampilkan tayangan gambar dan audio yang relevan pada penyampaian tujuan

		<p>b. Menampilkan video tentang proses terjadinya hujan,</p> <p>c. Menampilkan teks bacaan</p>	<p>pembelajaran</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Menampilkan tayangan gambar bergerak dan audio yang relevan pada penyampaian tujuan pembelajaran</li> <li>- Menampilkan teks bacaan yang diiringi audio yang sesuai dengan teks bacaan</li> </ul> <p>Video diambil menggunakan Kamera HP</p>
	Pelibatan peserta dalam pembelajaran	- Peserta didik tidak dilibatkan langsung	
	Integrasi Aspek HOTS dalam pembelajaran	- Memberikan stimulus dengan mengajukan beberapa pertanyaan	- Menampilkan teks pertanyaan dan audio yang sesuai dengan teks pertanyaan.
	Pemanfaatan Media /Sumber belajar dalam pembelajaran	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Memberikan media pembelajaran pada WhatsApp Grup</li> <li>- Media yang saya gunakan adalah video tentang materi yang disampaikan dan video-vedeo tutorial agar siswa dapat memahami materi dengan mudah</li> </ul>	- Teknik pengambilan video menggunakan teknik neutral dan eye level pada pembuatan video tutorial dan penjelasan tentang materi yang diberikan .
	Pelaksanaan Penilaian Pembelajaran	- Penilaian diberikan melalui link dalam bentuk soal Pilihan ganda di Google Form	- Menampilkan tayangan guru mengarahkan siswa untuk membuka link. Pengambilan gambar menggunakan Teknik neutral dan eye level, video diambil menggunakan HP
Kegiatan Penutup	Memfasilitasi Siswa merangkum dan merefeksi materi	- Menggunakan WA Group untuk menyimpulkan materi dan melakukan refleksi	- Menampilkan tayangan guru mengarahkan siswa untuk membuka link. Pengambilan gambar menggunakan Teknik neutral dan eye level, video diambil menggunakan HP